

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Fünftklässler: "Wir wollen Forscher werden"



Weiterstadt/Frankfurt (MF) Was sind Antibiotika? Und wie wirken sie eigentlich? Genau das wollten die fünften Klassen der Hessenwaldschule herausfinden. Die 5a fuhr mit ihren Klassenlehrerinnen Sarah Melching-Feldmann und Nina Schepp zur Goethe-Universität nach Frankfurt.

Im Rahmen der 13. Frankfurter Kinder-Uni Tage eröffnete Prof. Dr. Manfred Schubert-Zsilavec den Schülerinnen und Schülern aus verschiedenen Schulen und Klassenstufen die Welt der Antibiotika. Die Vorlesung war sehr spannend gestaltet und alle Kinder durften am Ende der Vorlesung ein Quiz lösen, bei dem es auch etwas zu gewinnen gab.

Prof. Dr. Manfred Schubert-Zsilavec schloss die Vorlesung mit den Worten: „Und denkt dran Kinder, Forscher sein ist der letzte richtige Abenteuerberuf in der heutigen Zeit!“. Nach der tollen Vorlesung war sich die 5a also in einem einig: „Wir wollen Forscher werden!“

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)